
高雄市政府原住民事務委員會第四屆委員第11次會議紀錄 

時間：108年8月28日（星期三）下午14時00分。 

地點：鳳山行政中心前棟5樓第2會議室 

主席：吳慧琴主任委員                                                           記錄：吳淑慧 

出（列）席人員： 

 【出席委員】 

林建一委員、高哲雄委員、巫振興委員、林錫閔委員、謝志高委員、胡

淑蘭委員、陳美鳳委員、呂金榮委員、翁清芳委員、李吳秀花委員、王碧

霞委員、游淑萍委員、楊金春委員、李慧玲委員(盧晧宣代)  

 【未出席委員】 

張永昌委員、黃玉善委員、顏裕華委員、甘陳玉蘭委員 

 【主管及業務單位】 

陳海雲主任秘書(高鳳伸代)、周琪絜組長(鄒金玉代)、黃嵩傑組長、林慧

萍組長、蔡承道秘書 

 

壹、主席致詞：略 

貳、確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、上次會議裁(指) 示事項執行情形報告：略 

肆、 工作報告：  

    一、教育文化組工作報告（請參閱會議手冊第13-14頁） 

 (一)林建一委員： 可否於豐年祭安排遊覽車接送族人鄉親。 

   本會回應:本會於籌辦豐年祭活動會先行評估參與人數及需求性，如確有

需求增派遊覽車，再行協商安排；惟今年豐年祭舉辦地點距離

火車站及捷運站很近，請委員協助宣導族人們多多利用接駁車

並搭乘大眾運輸工具到達會場。 

(二)巫振興委員：豐年祭因颱風大雨延期，有聽到許多族人抱怨，多數以攤

位抱怨因延期公告太晚，損失備料及愛玉報銷，未來如有

千人以上參加的活動如需延期，建議建立標準作業程序，

參考颱風預報路徑，基於安全為由審慎考慮提早公告，讓



決策更精準；亦建議籌辦大型活動宜跨組別支援，不要由

單一組別承擔壓力。 

    本會回應：8月24日豐年祭活動原希望如期舉辦，但颱風轉向，活動前一

天下午氣象局才修正，並緊急發佈停班停課，考量擺攤族人受

到的影響，未來評估豐年祭辦理時間改到中秋節以後舉辦，以

避開汛期不受天候影響，減少延期的機率。委員的建議會列入

未來活動規劃的參考，目前已確定今年的豐年祭延期至9月28

日辦理，希望能順利舉行。 

(三)翁清芳委員：豐年祭改到9月或10月份舉辦，有違豐年祭的文化之虞。 

 本會回應：未來豐年祭舉辦時程請教文組於活動規劃前再行評估。 

    二、衛生福利組工作報告（請參閱會議手冊第15-18頁） 

   (一) 巫振興委員：原住民服務員的設置及咨詢服務讓民眾很有感，建議延伸

到本市每一區，藉公所力量擴展服務範圍。  

  本會回應：原住民服務員的經費來源為公益彩劵盈餘，明年公彩的經費被

刪減，增加員額有困難，如有擴充原服員服務範圍之需要，

可依各區原住民人口比例，調整服務涵蓋範圍，將原服員分

配至人口數比較多的區域。  

    三、公共建設組工作報告（請參閱會議手冊第19頁） 

    四、經濟及土地管理組報告（請參閱會議手冊第20-21頁） 

伍、 臨時動議： 

    一、翁清芳委員:對於豐年祭擺攤規劃，建議參考法國龍蝦祭典活動，攤

位不多，但內容豐富。而豐年祭的攤位多為美食，可以朝

精緻化的方式規劃，如文創在一個區域，美食一區域，小

孩玩的一區域，烤肉在一個區域，可以做區隔，也建議和

部大成果展文創產品作配合，提供民眾欣賞手工藝之美。 

本會回應:豐年祭攤位文創與美食是有區隔的，文化體創亦有規劃，

部大的展示也有一個攤位，每年都會依場地的不同調整規



劃。而攤位的規劃都在籌備期間與社團開會充份討論，大家

都很踴躍參與，報名參加的攤位數很多，希望大家都能有機

會參與。而精緻化的規劃會在原民商圈作呈現，在原民商圈

也有培育性規劃，一天性的豐年祭活動，會多鼓勵族人參

與。 

二、高哲雄委員：傳統體能競技規劃在橋頭新糖國小，豐年祭在舊左營國

中舉辦，十月份的體能競技可否改在四海一家舉行。 

本會回應: 傳統體能競技計畫還沒有完全定案，下個月的委員會議再

報告規劃內容，委員建議納入考量。 

陸、 散會（14時45分）。 

  


